

Grundschule am Moor Neu Wulmstorf



Klassenlehrerprinzip

Da für Kinder während ihrer Grundschulzeit eine Bezugsperson von besonderer Bedeutung ist, werden sie an unserer Schule in der Regel von Klasse 1 bis Klasse 4 durchgängig von dieser begleitet. Seit einigen Jahren wird an der Schule diskutiert, ob nicht auch in Klasse 3 und 4 die Klassenlehrkraft alle Hauptfächer in der Klasse unterrichtet werden kann, um auf besondere, dem Sozialverhalten der Schüler geschuldete, Gegebenheiten reagieren zu können. Durch ständigen Lehrerwechsel innerhalb des Schulvormittags entsteht in den Klassen vermeidbare Unruhe.